
ОТЧЕТ  

о реализации полномочий депутата  

Керченского городского совета 2 созыва  

Дерюгиной Натальи Владимировны  

за период октябрь 2019 - октябрь 2020 г. 

 

 

 

 

Избрана депутатом 08.09.2019 г. по одномандатному избирательному округу № 2. 

С 03.10.2019 г. являюсь председателем постоянной комиссии Керченского 

городского совета по вопросам предпринимательства и инвестиционной политики.  

Основное место работы и должность — генеральный директор АО "ЗАО Крым", 

г. Керчь, ул. Казакова, 46.  

Прием избирателей проводится каждую 1-ю среду месяца с 15:00 до 17:00 по 

адресу: ул. Войкова, 30, каб.9 (МБУДО «Детская школа искусств им. Р.В. 

Сердюка»).  

Численность избирателей на округе: 8464 чел. В границы округа входит 4 

избирательных участка: 124, 125, 127, 128. В округ №2 входят следующие 

улицы: Болотникова, Голубиная, Кооперативная, Красная Керчь, Лозовая, Розы 

Люксембург 19,28, Софьи Перовской 28-37,Степана Разина 17-23, Суворова 24-25, 

Сурикова, 1 Сотня, 1 Мая  25-38 12 апреля 1961  25-53; 3 Самострой; 5 Самострой, 

Воинов-Интернационалистов, Генерала Петрова 70-78, Голощапова, Капитана 

Алиева, Назаренко 11,18-20, Войкова 31, Всесоюзная 7-10, Генерала Петрова  64-

68, Казакова  44,46-48, Славы  9-11,13,15,17,19-25/12, Студенческая  2 -13 к. ОБЩ,  

Фестивальная, 1 Пятилетки  27А , 27Б , 27Г — 27Ж, 60-62/1, Войкова: 25/38-29/18, 



32-38,  Казакова 40-42/10, Назаренко 10,12, Студенческая 16, Сергея Лазо, Славы 

12, 14, 16, 18 /14,  1 Пятилетки  27В, 31, 33, 35.  

 

 

УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИЯХ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА  

За отчётный период Керченским городским советом проведено 32 сессии, на 

которых принято 306 муниципальных правовых актов. Принимала участие во всех 

заседаниях городского совета.  

 

ФРАКЦИЯ 

Фракция "Единая Россия" в Керченском городском совете образована 18 сентября 

2019 г. по добровольному письменному заявлению 20 депутатов Керченского 

городского совета 2 созыва. На этом собрании тайным голосованием была выбрана 

руководителем фракции "Единая Россия". За отчетный период фракцией "Единая 

Россия" проведено 22 заседания.  

 

На собрания фракций, согласно 

положению, приглашаются 

должностные лица и 

специалисты, которые готовят 

проекты решений сессии. 

Одной из задач фракции 

является совместная работа 

городского совета и 

Администрации г. Керчи, для 

решения важных для города проблем. Так фракция "Единая Россия" в Керченском 



городском совете 1 созыва ставила вопрос о необходимости строительства в г. 

Керчи нового здания Пенсионного Фонда и современного филиала МФЦ.  

Администрацией г. Керчи были выделены земельные участки по ул. Генерала 

Петрова. На протяжении 19-20 гг. контролировали строительство МФЦ и 14 

августа 2020 г. в г. Керчи стал работать новый многофункциональный центр.  

В соответствии с 

законодательством РФ и 

ФЗ-44, Пенсионный фонд 

подготовил всю 

необходимую 

документацию и в 2021 

году запланировано 

начало строительства.  

 

УЧАСТИЕ В РАБОТЕ СООТВЕТСТВУЮЩИХ КОМИССИЙ, ЧЛЕНОМ 

КОТОРЫХ ДЕПУТАТ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ЯВЛЯЕТСЯ 

Постоянная комиссия Керченского городского совета по вопросам 

предпринимательства и инвестиционной политики, которую я возглавляю, 

провела за отчётный период 14 заседаний. Перед каждой очередной сессией 

комиссии рассматриваются все вопросы, по которым даются письменные 

рекомендации.  

 

С целью рассмотрения вопросов о размещении и функционировании 

нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым, в соответствии с постановлением 

Администрации города Керчи Республики Крым от 28.11.2018 № 2880/1-п   (с 

изменениями и дополнениями),  Администрацией города Керчи создана Комиссия 



по вопросам размещения нестационарных торговых объектов на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым (далее 

- Комиссия). 

 

За период с 01.10.2019  по 27.11.2020 Комиссией проведено 14 заседаний на 

которых было рассмотрено 117 заявлений от хозяйствующих субъектов по вопросу 

внесения изменений и включения новых мест в Схему размещения НТО, а также 

иные дополнительные вопросы, вытекаемые по результатам мониторинга 

существующих НТО и мест их размещения. 

По результатам принятых решений подготовлен проект Схемы размещения НТО, 

который был одобрен на последнем заседании  Комиссию.  

Проектом Схемы предусмотрены следующие изменения:  

9 мест - замена площади, типа, срока, порядка предоставления места для НТО  

46 мест - подлежат исключению 

13 мест -  новые 

 

За период с октября 2019 года по ноябрь 2020 года было проведено 10 заседаний 

рабочей группы по рассмотрению материалов, проектов соглашений и 

вопросов принятия обязательств инвестора, связанных с реализацией 

инвестиционных проектов на территории муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым, на которых было рассмотрено 2 вновь 

поступивших инвестиционных проекта и вопросы, касающиеся инвестиционных 

проектов, уже реализуемых на территории города:  

1. Инвестиционный проект "Русские ярмарки" - рабочей группой принято 

решение о нецелесообразности реализации проекта; 



2. Инвестиционный проект "Реконструкция мазутохранилища. Организация 

перевалки нефти и нефтепродуктов", инициатора ООО 

"ПрофЭкспортБункер".  

По состоянию на 27.11.2020 инвестиционный проект "Реконструкция 

мазутохранилица. Организация перевалки нефти и нефтепродуктов проходит 

стадию согласования в министерствах Республики Крым.  

Также за вышеуказанный период, решениями рабочей группы одобрено принятие в 

муниципальную собственность 6 комплектов спортивных площадок в рамках 

выполнения социальных обязательств по Соглашению №197 о реализации 

инвестиционного проекта "Жилой комплекс "Чкалова парк" от 21.09.2017 г., 

инициатора ООО СЗ "Керчь девелопмент".  

 

УЧАСТИЕ В ДЕПУТАТСКИХ И ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЯХ  

В соответствии с планом проведения публичных слушаний, участвовал в 

следующих слушаниях:  

25.11.2019 г. - публичные слушания по проекту бюджета города на 2020-2022 

годы;  

11.12.2019 г. - публичные слушания по изменениям и дополнениям в Устав 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым;  

23.04.2020 г. - публичные слушания по исполнению бюджета города за 2019 г.;  

19.06.2020 г. - публичные слушания по вопросу внесения изменений в Устав 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым;  

20.10.2020 г. - публичные слушания по вопросу внесения изменений в Устав 

муниципального образования. 



УЧАСТИЕ В ВЫПОЛНЕНИИ 

ПОРУЧЕНИЙ КЕРЧЕНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

В рамках партийного проекта 

"Старшее поколение" проводила 

постоянные дружеские встречи с 

активом Совета ветеранов г. 

Керчи и Ленинского района. 

Поздравляла с Новым годом, 8 

марта, 75-летием Победы.  

На 2 мажоритарном округе 

проживают 2 участника 

Ленинградской блокады, им 

уделяю особое внимание. 

Поздравление с 90-летием с 

вручением персонального 

поздравления от Президента 

РФ.  

 

 



 Принимала активное 

участие в поддержке 

волонтеров. 

Самостоятельно помогала 

людям, попавшим в 

трудную жизненную 

ситуацию в связи с 

эпидемией коронавирусной 

инфекции. Были 

приобретены 2 планшета для детей из многодетных семей для 

дистанционного обучения.  

 Медицинским работникам 

всегда необходимо сказать 

спасибо. Особенно в период 

эпидемии, когда на них лежит 

особый груз работы. Вместе с 

членами фракции "Единая 

Россия" посещали работников 

скорой медицинской помощи, 

инфекционного отделения, 

медиков Керченской городской больницы №1.  

  

 



 Являюсь членом 

родительского комитета 

школы №17 им. 

В.Белик. Принимаю 

участие в собраниях и 

торжественных 

мероприятиях школы. 

При моём 

непосредственном 

участии в школе 

отремонтированы 2 туалета, построены 2 новых. Санузлы теперь 

соответствуют всем стандартам Роспотребнадзора. Для пищеблока 

приобретён новый конвектомат. Постоянно контролирую температурный 

режим в школе.  

 

Участие в референдуме 2020 

года. Постоянно находилась на 

связи с представителем партии 

"Единая Россия" в участковой 

избирательной комиссии. Была 

бригадиром волонтеров, 

занимавшихся 

разъяснительной работой на 

мажоритарных округах 1,2 и 3.  

 

 

 



УЧАСТИЕ В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОНТРОЛЯ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕМ 

НОРМАТИВНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО 

СОВЕТА 

На меня, как председателя постоянной комиссии Керченского городского совета по 

вопросам предпринимательства и инвестиционной политики возложен контроль за 

выполнением 7 решений.  

сессия дата № название 

8 28.11.2019 43-2/19 

О внесении изменений в решение 103 сессии Керченского городского 

совета 1 созыва от 29.11.2018 № 1480-1/18 «Об установлении значений 

корректирующего коэффициента базовой доходности К2 при 

исчислении суммы единого налога на вмененный доход для отдельных 

видов деятельности на 2019 год на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым» 

18 27.02.2020 

109-

2/20 

О внесении изменений в решение 17 сессии Керченского городского 

совета 1 созыва от 26.03.2015 г. №248-1/15 «Об утверждении 

Положения о порядке управления и распоряжения муниципальным 

имуществом муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым» 

18 27.02.2020 

125-

2/20 

Об утверждении Положения о постоянных комиссиях Керченского 

городского совета в новой редакции 

23 30.06.2020 

175-

2/20 

О мерах поддержки хозяйствующих субъектов и иных лиц, 

осуществляющих торговую деятельность и оказание услуг на 

территории муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым, в связи с осуществлением мер по противодействию 

распространению на территории муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым коронавирусной инфекции 

2019-nCoV  

24 28.05.2020 

181-

2/20 

О внесении изменений в решение 23 сессии Керченского городского 

совета 2 созыва от 30 апреля 2020 г.  № 175-2/20 «О мерах поддержки 

хозяйствующих субъектов и иных лиц, осуществляющих торговую 

деятельность и оказание услуг на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым, в связи с 

осуществлением мер по противодействию распространению на 

территории муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым коронавирусной инфекции 2019-nCoV» 

25 26.06.2020 

196-

2/20 

О плане работы Керченского городского совета Республики Крым 2 

созыва на II полугодие 2020 года 

25 26.06.2020 

202-

2/20 

О внесении изменений в решение 23 сессии Керченского городского 

совета 2 созыва от 30 апреля 2020 г.  № 175-2/20 «О мерах поддержки 

хозяйствующих субъектов и иных лиц, осуществляющих торговую 

деятельность и оказание услуг на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым, в связи с 

осуществлением мер по противодействию распространению на 

территории муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым коронавирусной инфекции 2019-nCoV» 

 



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ  

За отчетный период проведено 14 приемов 

граждан, всего на них обратились 23 

человека. В единый день приёма 1 декабря 

2019 года 4 керчан обратились со своими 

наболевшими проблемами.  

Основные вопросы, с которыми 

обращаются избиратели, касаются проблем 

ЖКХ и состояния внутриквартальных 

дорог.  

На территории 2 округа установлена 

детская площадка по адресу: ул. 

Суворова, 25.  

Установлен современный 

остановочный павильон на остановке 

общественного транспорта "Казакова". 

Также в планах установка павильона 

на противоположной стороне дороги и 

на остановках "Луч" в обоих 

направлениях.  

ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА:  

На территории 2 округа много зелёных насаждений, срок посадки которых 

превышает 50 лет. Необходима санитарная обрезка деревьев.  



В микрорайоне ул. Генерала Петрова, 74, 76 

выполнены работы по программе "Комфортная 

городская среда". Решение о реконструкции 

дворовых территорий принято при участии 

жителей, однако въезд во двор не сделан.  

Жители микрорайона 1-й Пятилетки, 27-А, Б, В, Г, 

Д в 2016 году не смогли собрать достаточное 

количество подписей для включения их двора в 

программу "Комфортная среда". Общими 

усилиями, вместе со старшими МКД в 2019-м 

году были собраны подписи. В планах на 2021-й 

год благоустройство территории.  

Согласно инвестиционному соглашению 

Администрации г. Керчи, предусмотрена установка футбольного поля по адресам:  

ул. 1-й Пятилетки, 33, 35,  

ул. Казакова, 46.  

Тренажёры и воркаут-площадки будут установлены по адресам:  

ул. 1-й Пятилетки, 27, 

ул. Войкова, 25-29.  

 

При формировании бюджета 2020 и определения в пределах своих полномочий 

ставок налога при УСН, комиссия по вопросам предпринимательства и 

инвестиционной политики настаивала на том, чтобы К2 при ЕНВД для 

предпринимателей г. Керчи не увеличивали.  

Решением 8-й сессии Керченского городского совета в ноябре 2019 года К2 

оставлен без изменения. В марте-апреле 2020 года в период карантина, когда не 



было возможности осуществлять предпринимательскую деятельность, активно 

поддерживали нормативные акты об освобождении от арендной платы на землю, 

муниципальное имущество.  

В мае 2020 г. на сессии было 

принято решение при 

исполнении Постановления 

Правительства РФ от 2 апреля 

2020 г. №409 к списку 

пострадавших отраслей 

относительно 

предпринимателей только по 

основному виду деятельности 

указанному в ЕГРЮЛ по состоянию на 1.03.20 г. Была инициатором общего 

совещания с депутатом ГС Крыма Батуренко В.А., председателем УФНС №7 по г. 

Керчи и Ленинскому району 

Подсекиным В.Я.  

По результатам встречи было 

принято решение обратиться к 

Председателю Правительства 

Российской Федерации 

Мишустину М.В. С 1 июля 2020 г. 

были внесены соответствующие 

изменения в Постановление №409. 

И в результате предприниматели г. 

Керчи по федеральным субсидиям 

на 30.10.2020 г. получили около 

150 млн. руб. финансовой помощи.  

 



«Белый цветок» 

АО "ЗАО "Крым" 

перечислили 25 

000 рублей на 

транспортировку 

больных детей к 

месту лечения, а 

также 25 000 

рублей на 

создание 

крымского 

детского хосписа.  

СМИ 

Нахожусь в постоянном 

контакте с местными 

средствами массовой 

информации. Принимала 

участие в прямых эфирах 

программы «Открытая власть» 

на канале «Крым 24», в ходе 

которых обсуждали 

депутатскую работу на округе 

и другие городские вопросы.  

 

 

 



ИТОГИ 

За отчётный период большая работа проделана Керченским городским советом, 

фракцией, депутатской комиссией, другими объединениями, в состав которых я 

вхожу. Немало вопросов решено на мажоритарном округе №2. И всё это стало 

возможным благодаря слаженной работе всех городских служб, коллег, 

однопартийцев, которым хочу выразить благодарность. Спасибо хотелось бы 

сказать председателю Керченского городского совета Ольге СОЛОДИЛОВОЙ, 

главе администрации г. Керчи Сергею БОРОЗДИНУ, аппарату горсовета, который 

всегда активно включается в работу, местному отделению партии «Единая 

Россия», сотрудникам администрации, представителям ресурсных компаний, 

активным жителям округа, с которыми я по долгу службы постоянно 

взаимодействую. Все мы объединены одной целью – обеспечить процветание 

города-героя Керчи. И совместными усилиями мы стремимся эту задачу решить.  


